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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
aktuell werden immer mehr von Vorfällen berichtet, dass Institutionen der Gemeinden und 
der Länder durch Cyberattacken betroffen sind. Die Lahmlegung der IT bei der Verwaltung in 
Potsdam, Cyberangriff auf der Hochschule im Harz und die weiterhin anhaltende Behebung 
der gravierenden Auswirkungen des Cyberangriffs auf die Verwaltung in Anhalt-Bitterfeld 
sind nur einige Beispiele. 
 
 
Vor dem Hintergrund dieser Tatsachenlage frage ich Sie: 
 

1. Liegen der Landeshauptstadt Magdeburg Erkenntnisse vor, dass die Verwaltung oder 
die Eigenbetriebe bereits Ziel einer solchen Attacke geworden sind?  

 
2. Wenn ja, wie oft sind bislang „relevante“ ernstzunehmende Angriffe bekannt und sind 

bereits nennenswerte Schäden vorhanden, die mit einer Summe zu beziffern ist? 
 

3. Welche Maßnahmen werden ergriffen, um solche Cyberattacken zu verhindern und 
ein Szenario wie in Potsdam und Anhalt-Bitterfeld zu vermeiden? 

 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und ausführlich schriftliche Antwort. 
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